

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL
Foro “Experiencias y Retos de la Participación Ciudadana: Promoviendo la Cultura Participativa en Michoacán”

El Instituto Electoral de Michoacán “IEM” por conducto de la Coordinación de Mecanismos de Participación Ciudadana, con domicilio en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; será la autoridad responsable de recabar y tratar sus datos personales, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por los artículos 21, 22, 23, 24 y demás relativos a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Michoacán de Ocampo y demás normatividad aplicable en la materia.

Los datos personales que se recaben para el llenado del registro de asistencia en el **Foro “Experiencias y Retos de la Participación Ciudadana: Promoviendo la Cultura Participativa en Michoacán”**, se utilizarán con la siguiente finalidad:

- Registro de asistencia al Foro.
- Elaboración de constancias.

De manera adicional, son requeridos datos sensibles, que **no son necesarias** para el registro dentro del foro, pero que nos permiten dar seguimiento y facilitan el fortalecimiento de la vinculación del Instituto con los diversos sectores de la población, los cuales tienen la siguiente finalidad:

- Generar información estadística que sirva como base al Instituto Electoral de Michoacán para el desarrollo de estrategias, programas y acciones para este sector de la población.
- Realizar los ajustes razonables necesarios para garantizar el acceso a las personas con discapacidad

No obstante, es importante señalar que, en estas estadísticas e informes, la información no estará asociada con el titular de los datos personales, por lo que no será posible identificarlo.

¿Qué datos personales se les solicitan y para qué fines?

Los datos personales objeto de tratamiento son:

- Nombre completo
- Género
- Institución u Organización Civil de Procedencia
- Correo electrónico
- Municipio de procedencia

¿Qué datos personales sensibles se le solicitan?

Además de los datos personales mencionados anteriormente, para las finalidades informadas en el presente aviso de privacidad utilizaremos los siguientes datos considerados como sensibles, que requieren de especial protección, así como de su consentimiento y que no son necesarios para el registro en el evento descrito con anterioridad:

- Tiene algún tipo de discapacidad

- Pertenece a alguna comunidad indígena o afroamericana.

Transferencia de datos personales:

Los datos personales contenidos en el sistema únicamente serán utilizados con la finalidad para la cual fueron recabados.

No se realizarán transferencias adicionales a las antes indicadas, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Fundamento para el tratamiento de datos personales:

El IEM por conducto de la Coordinación de Mecanismos de Participación Ciudadana, organiza el Foro “*Experiencias y Retos de la Participación Ciudadana: Promoviendo la Cultura Participativa en Michoacán*” con fundamento en los artículos 29 párrafo primero, 34 fracción X, del Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo, 50, 52 fracciones I, II IV, IX, 56 fracción I del Reglamento Interior del Instituto Electoral de Michoacán.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Ejercicio de los derechos ARCO -ACCESO, RATIFICACIÓN, CANCELACIÓN, OPOSICIÓN- El ciudadano(a) que haya participado en el registro del “*Foro “Experiencias y Retos de la Participación Ciudadana: Promoviendo la Cultura Participativa en Michoacán”*”, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Coordinación de Transparencia de este Instituto, ubicada en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; con número telefónico 4433221400, ext. 1110 o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o en el correo electrónico info@iem.org.mx y/o transparencia.iem@gmail.com

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO, usted podrá llamar, o bien acudir a la Coordinación de Transparencia y Acceso a la Información del Instituto, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información, en el teléfono y/o dirección descritos en el párrafo anterior.

Mecanismos y medios disponibles para que el titular pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales.

Podrán manifestar su negativa para el tratamiento de datos personales para finalidades que requieran de su consentimiento directamente ante la Coordinación de Transparencia y Acceso a la Información, ubicada en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; o en el correo electrónico info@iem.org.mx y/o transparencia.iem@gmail.com

Cambios al aviso de privacidad:

El IEM informará al público oportunamente cualquier modificación, cambio o actualización derivada de nuevos requerimientos legales que afecte el tratamiento de los datos personales recopilados en el sistema a través de la siguiente liga: <http://www.iem.org.mx/index.php/publicaciones/28-transparencia-y-acceso/653-aviso-de-privacidad>